apprenant que j'ai le bonheur de vous appartenir; mais une inquiétude cruella me dévore en même temps : que voulez-vous faire de moi ? "

Le curé baissa la tête en croisant les bras sur sa poitrine.

"—Charles, répondit le général, des circonstances que tu connaîtras bientôt l'avaient privé des caresses et des soins de tes parens, pour qui la naissance avait été cependant un jour de joie et de bonheur. Ne veux-tu pas répondre aujourd'hui à leurs plus chers désirs? ne veux-tu pas essuyer des larmes qui cou'ent depuis dix-huit aus?

"-Quitter ce pays et pour toujours! s'écria Charles, quitter mon père adop-

tif, la paix et le bonheur! o jamais! jamais!....

"—Il le faut cependant, et à l'instant même, répliqua le général avec douceur, mais avec fermeté.... Charles, quand tu seras au sein de ta famille, tu comprendras les devoirs qui te sont imposés: tu ne peux suivre la carrière que tu avais choisie, j'attends de toi ce dévoucment à ma volonté: tu ne commenceras pas à démentir par une désobéissance à fon père les sentimens religieux dont tu parais animé....

"—Vous l'entendez, mon fils, dit le curé ; la voix d'un père est celle de Dieu même. Vous seriez indigne du saint ministère auquel vous désiriez vous vouer si vous osiez lui résister. Que la volonté de Dieu soit faite! Adieu, mon Séraphin, mon fils bien-aime ; obéissez à votre père, et songez quelquefois dans le monde à celui qui a eu pour votre enfance sa tendresse et

son amour.

"—Mon père, bénissez-moi," reprit Charles, après un moment de silence et d'hésitation, en s'agenouillant devant le curé qui posa sur sa tête ses mains tremblantes; puis il se leva et dit avec effort au général: "Monsieur, je suis à vos ordres...."

Un instant après, la chaise de poste entrainait l'enfant de chœur loin de la

Croix-Blanche.

A CONTINUER.

-Détruire les idées de l'immortalité de l'âme, c'est ajouter la mort à la mort.

MME. DE SOUZA.

-La croix est l'étendard de la civilisation. M. DE CHATEAUBRIAND.

AVIS

EST DONNÉ par les présentes que le Burrau du RÉGISTRATEUR rour le District de Montréal, s'ouvrira LUNDI, le 9 du courant, dans les appartements dernièrement occupés par Messieurs Mc.Cord et MacKay, avocats, dans la Maison de la Société d'Histoire Naturelle, Petite Rue St. Jacques. Pendant la présente semaine, les affaires continueront de se faire au Burcau Rue Notre-Dame.

Ebwb. DOWLING, Régr. Montréal.

2 Mai 1842.

Publié par J. C. PRINCE, Ptre. de l'Évêché. MONTREAL Imprimé par J. A. PLINGUET, Imprimeur. Suue st. denis.